



2023

Reporte Anual

www.belen2000.cl

CONTENIDO

01. Introducción

02. Quienes somos

- Nuestra historia
- Nuestra obra

03. Pilares de acción en Palestina

- **Educación:**
 - Becas Belén 2000
 - Becas José Cadoch Zedán
 - Becas Colegio Árabe
- **Salud:**
 - Intercambio UC-UB

04. 7 de Octubre 2023

- *Entrega cajas de alimentos*
- *Ayuda a huérfanos en Gaza*
- *Palestina Sufre*

05. Logros - Proyectos

- *Ley de donaciones*
- *Campaña Navidad*
- **Productos - Servicios**
 - *Coronas - Saludos - Peticiones*

06. Ecommerce

- **Tienda Solidaria Belén 2000**
- *Suscripción Café*
- *Cupones de descuento*
- **Al Damir**
- **Sello Belén 2000**
- **Maklube Fraternal**

07. Voluntarios

INTRODUCCIÓN

Durante las últimas décadas, la situación en Palestina ha sido la principal fuente de inspiración para nuestra Fundación Belén 2000. La compleja realidad geopolítica, marcada por la ocupación y las restricciones en los territorios ocupados, ha creado condiciones extremadamente difíciles para la población, especialmente para los niños.

Hace 23 años, nuestra Fundación ha estado comprometida con el pueblo palestino, trabajando incansablemente para mejorar su calidad de vida. Nos centramos especialmente en los niños y niñas que enfrentan circunstancias particularmente brutales en medio de estas condiciones dramáticas. La reciente situación en Gaza, que ha sufrido repetidos conflictos y bloqueos, es un ejemplo de la difícil realidad que enfrentan los palestinos.

Ser niño en Palestina significa enfrentarse a desafíos inimaginables, con generaciones enteras que han visto su niñez sacrificada, sus sueños, anhelos y oportunidades limitadas. Nuestro compromiso radica en brindar apoyo y esperanza a estos niños, asegurando que tengan acceso a servicios básicos y educación para brindarles un futuro mejor.

La tragedia en Gaza, con sus repetidos conflictos y las difíciles condiciones de vida impuestas por el bloqueo, marca aún más nuestra hoja de ruta de darle mayor urgencia a nuestra labor. Es esencial no solo trabajar para aliviar el sufrimiento presente, sino también para construir un camino hacia la Paz y la prosperidad de todos los palestinos, especialmente los más vulnerables: los niños.



QUIENES SOMOS

Somos una Fundación chilena sin fines de lucro que centra sus acciones en los niños palestinos más vulnerables. Nuestra gestión se orienta en la preocupación del entorno de los niños y de sus familias, con el objetivo de mejorar sus condiciones de vida para un mejor futuro, en las áreas de educación, salud y recreación. Gracias al aporte de nuestros socios -principalmente integrantes de la colectividad árabe y ciudadanos chilenos que se han sumado para ayudar al pueblo palestino-, desarrollamos diversas acciones orientadas a apoyar a los niños y jóvenes de Palestina. Todas ellas son respaldadas por un directorio compuesto de diez personas quienes con gran dedicación colaboran en el accionar de la Fundación y, un consejo superior compuesto por seis destacados miembros de nuestra comunidad.

Directorio Fundación Palestina Belén 2000

Consejo Superior:

- Alberto Kassis Sabag
- Gonzalo Said Handal
- Mario Nazal Nomares
- Fernando Lolas Stepke
- Salvador Said
- Odde Rishmague Rishmague

Directorio Ejecutivo 2023

- Presidenta: Paulina Ready
- Paulina Yarur - Vicepresidenta
- Pablo Abumohor
- Bárbara Alamo
- María Elba Chahuan
- Daniel Daccarett
- Soraya Kassis
- Eduardo Sabag



NUESTRA HISTORIA

En el año 2000 –en pleno Jubileo- la Autoridad Nacional Palestina y el Papa Juan Pablo II hicieron un llamado a la comunidad internacional para sumarse a colaborar en el proyecto de restauración de la sagrada ciudad de Belén.

Fue entonces, cuando un grupo de empresarios chilenos de origen palestino como José Said (1930-2020), Alberto Kassis y Mario Nazal sintieron que no podían quedar ajenos a ése importante llamado. Lo cierto es que la experiencia en la tierra de sus orígenes fue tan conmovedora, que los 3 empresarios llegaron a Chile con la convicción de poner en marcha una organización solidaria que permitiese llevar una ayuda humanitaria permanente a Tierra Santa.

El 31 de julio de 2001 se dio vida oficialmente a la Fundación Palestina Belén 2000. En ése momento se comprometieron con esta causa basada en la identidad de nuestro pueblo y desde sus inicios busca ser un aporte para mejorar la calidad vida de cientos de familias palestinas.



Alberto Kassis



José Said



Mario Nazal

NUESTRA OBRA

Está orientada a lograr que Palestina y Chile crezcan con y desde su gente, donde cuenten con todas las herramientas necesarias para formar una nación sana, educada y próspera. Es por eso que, nuestra principal misión se concentra fundamentalmente en entregar ayuda humanitaria a los niños de Palestina y sus familias, desarrollándose en tres pilares fundamentales que guían todo el quehacer y que están orientados a apoyar las necesidades humanitarias de las familias palestinas como: educación, salud y recreación. También entregamos ayuda en Chile, sobre todo, a descendientes palestinos.

Trabajamos para mejorar la calidad de vida a través de una ayuda solidaria orientada a las familias más vulnerables. Asimismo, la gestión de nuestra Fundación se inspira en una serie de valores que cruzan transversalmente nuestro quehacer diario para poder cumplir nuestra misión solidaria y son:

- Transparencia
- Resultados
- Misión social
- Compromiso
- Paz



Pilares de acción en Palestina

Educación

Becas Fundación Belén 2000

El lunes 22 de mayo de 2023, se realizó la entrega de 450 becas gracias al aporte de ciudadanos de origen palestino y chileno. Estas becas escolares benefician a niños y niñas de las familias más vulnerables de las ciudades de Belén, Beit Jala y Beit Sahour.

Para la entrega de estas becas se realizó una ceremonia, la cual contó con la participación del Embajador de Chile ante el Estado de Palestina, Sr. Cristian Hodges, Alexis Sfeir, Gerente General de Belén 2000, Vivían Ghoobar Representante de Belén 2000 en Palestina, Anton Asfar, Secretario General de Caritas Jerusalén y representantes de los colegios de la zona.

Cabe destacar que -en los últimos 23 años- la Fundación Belén 2000 ha beneficiado a más de 8.600 escolares pertenecientes a 20 colegios del distrito de Belén, de los cuales, ocho están ubicados en la localidad de Beit Jala; seis en Belén y seis en Beit Sahour.

Esta iniciativa ha sido uno de los grandes logros de la Fundación Belén 2000. Un desafío que nos moviliza a actuar y que partió con el fiel propósito de mitigar las consecuencias negativas que sufren los menores palestinos por vivir en un estado de ocupación.

Gracias al apoyo de Caritas Jerusalén (socio territorial de Fundación Belén 2000) hemos consolidado el proyecto de Becas escolares 2023





Beca José Cardoch Zedán

Durante el año 2023, quisimos darle continuidad a este incentivo económico. Los becados reciben este aporte que cubre todos los gastos de su escolaridad, el cual asciende a \$USD 3.500 por becado anualmente.

Todo esto con el objetivo de financiar la educación escolar completa de tres menores palestinos provenientes de familias vulnerables.

Es necesario destacar que el año pasado la becada Eleanor Qumsieh se graduó y la Fundación Belén 2000 la acompañó con apoyo económico en su matrícula para la Universidad de Belén, donde ella eligió estudiar fisioterapia.

Un orgullo y gran logro para esta estudiante, a quien le deseamos todo el éxito.



Beca Estudiantes Colegio Árabe

La Fundación y el Colegio Árabe se comprometen a cofinanciar la matrícula, colegiatura, cuota centro de padres y libros de los tres estudiantes Bahaa El Ddin Chabayta (IV MEDIO), Ghazal Chabayta (8°BASICO) y Baraa El Ddin Chabayta . (5°BASICO) durante el año escolar 2023.

El acuerdo refleja una visión común de solidaridad.

Crea un marco de respeto mutuo
Establece responsabilidades recíprocas y un compromiso hacia una meta común.



Salud

Intercambio UC-UB

A finales de junio del año pasado, llegaron a nuestro país desde Palestina, los estudiantes de enfermería Yazan Alnawawra, Angelina Mukarker, Rawan Aburihan y Tarek Qumsieh.

Esta instancia nos hace reforzar aún más nuestro compromiso con Palestina.

La educación en una de las mejores universidades de Chile a través de su escuela de enfermería.

El área de la salud es muy importante, porque hay un alto índice de empleabilidad de esta carrera en Palestina, por eso trabajamos en conjunto para entregarles las oportunidades y herramientas necesarias a estos jóvenes, que sabemos son un tremendo aporte a su sociedad y al pueblo palestino.

Este es un programa en Chile, y durante un mes entero incluye actividades culturales, de comunidad, clases en la Universidad Católica con horarios de observación clínica en hospitales locales.

7 DE OCTUBRE 2023

Esta fecha ha vuelto a marcar un antes y después a través del dolor y sufrimiento del pueblo palestino.

Cuando comenzaron los ataques a la Franja de Gaza en octubre del año pasado, decidimos generar diferentes iniciativas para aportar y mitigar las devastadoras consecuencias de la brutal destrucción que hasta el día de hoy existe en Palestina.



Entrega cajas de alimentos

Durante la crisis que vive Palestina por los constantes ataques, se entregaron cajas de alimentos a 250 familias que fueron empujados a vivir en una situación de pobreza debido a ataques de militares.

Esto debido al cierre de fronteras, entrada de fuerzas militares a las principales ciudades, la falta de turismo que es una de las principales fuentes económicas de Palestina y el cierre del comercio local en Cisjordania que ha provocado cesantía y falta de suministros básicos.





AYUDA A HUÉRFANOS EN GAZA

PALESTINA SUFRE

Se entregaron \$USD 37.500 a través de una alianza con Taawon, los cuales fueron destinados a ayudar a 25 niños huérfanos en Gaza, además de brindarles -durante un año- ayuda psicológica, médica y alimentación.



Logros - Proyectos

Ley de donaciones

Nuestra Fundación Belén 2000 puede recibir con mucha agilidad todo tipo de donaciones, dinero o especies, de empresas con o sin renta líquida o imponible y/o personas naturales darle como beneficio tributario la posibilidad de rebajar el total de la donación de su renta imponible hasta un límite anual de 20 mil UTM para empresas.

Gracias a esta Ley de Donaciones, ahora contamos con la confianza de 11 empresas y personas naturales, que se sumaron a las donaciones de Fundación Belén 2000, todo esto en conjunto con el apoyo del área de ciudadanía y sostenibilidad del Banco BCI. Se recaudó a través de esta alianza un total de \$85.900.004 durante el año 2023, **cuyo fin es seguir entregando ayuda directa a Palestina.**

Campaña Navidad: “Devuélvannos la infancia”

La Navidad en Belén durante el 2023 fue cancelada debido a los ataques brutales en Gaza y Cisjordania.

Gracias a sus aportes, en Navidad logramos devolverles la infancia a 530 niños en las zonas de Belén, Beit Jala y Beit Sahour, quienes recibieron juguetes en 4 diferentes colegios: Mar AframSchool, Beit Jala; Sira School, Beit Jala; St. Joseph School, en Belén y JoySchool en Beit Sahour.





Productos - Servicios Solidarios

¿Sabías que hay otra manera de generar fondos para apoyar el trabajo de nuestra Fundación? Es importante destacar que ha servido para el desarrollo de diversos productos que han tenido una excelente recepción no sólo entre nuestros socios, sino también en otras personas como una forma de apoyar la misión solidaria que tenemos. Estos servicios son:

Coronas – Saludos Solidarios – Peticiones en Belén

Durante el 2023 se recaudaron \$7.920.000 a través del área social de nuestra Fundación Belén 2000, entre Coronas de Caridad, peticiones en Belén y saludos solidarios, los cuales son servicios especiales que ofrecemos como una forma de recaudar fondos para diversos proyectos anuales.



Ecommerce

Tienda Solidaria Belén 2000

Desde el año 2022 se realizaron diversas maneras de recaudar nuevos fondos en el área de ventas de la Fundación, es por esto que se pudo adquirir una nueva visibilidad para el público, llegando a más clientes en nuestra tienda solidaria <https://tienda.belen2000.cl/>

Entre todas nuestras ventas, lo acumulado durante todo el año pasado, incluyendo todos nuestros puntos de venta y principalmente nuestra página web, **podimos aumentar en un 14% las ventas** en comparación con el año 2022, donde se recaudó **\$13.956.883**.

También hemos mantenido los puntos de ventas presenciales e implementamos **2 nuevos puntos de venta**, uno de ellos -por primera vez- en la ciudad de **Viña del Mar**, con el fin de dar a conocer más nuestros productos.

Nuestros nuevos puntos de ventas lo pueden encontrar en Paris Market Place y en Restaurante de Viña del Mar. (CUAL RESTORÁN)

Como promedio mensual, en estos puntos vendemos aproximadamente **\$200.000**. Lo cual nos motiva a seguir trabajando con más fuerza para lograr aumentar ese monto durante este 2024.

Es importante destacar que decidimos invertir en nuevos productos para así aumentar las ventas en nuestro Ecommerce y, por consiguiente, entregar mayor variedad de productos a nuestros clientes y seguidores. La mayoría de estos productos fueron entregados en donación, para así recaudar el 100% de las ganancias para los niños de Palestina. Algunos de estos productos son: pulseras y collares; productos de decoración de hogar; banderas de Palestina; llaveros; Ebook Nafas; kit creativo para niños; poleras con diseños palestinos; productos de madera de olivo y Libro palestino para niños.





Suscripción Café:

A poco más de un año desde que se creó la página web <https://cafe.belen2000.cl/> para las suscripciones de café, hemos logrado tener más de 6 clientes que reciben su café mensualmente, por un periodo de tiempo determinado, logrando así ventas totales de \$540.000 bruto anual.

Cupones de descuento para cumpleaños:

Les ofrecemos un 15% de descuento a toda nuestra base de datos que esté de cumpleaños en un mes determinado, esto sirve para aumentar las ventas y como campaña de marketing para un usuario exclusivo.



Imagen de la tienda online

ALDAMIR

Nuestra revista en formato digital desde el año 2021, es un magazine que publicamos quincenalmente a toda nuestra base de datos con más de **8.000** contactos. Por esto para auspiciar las notas escritas y audiovisuales, hemos logrado una alianza estratégica con una empresa privada para lograr el auspicio de la revista.

Durante el año 2023 contamos con **9 marcas**, llegando a un ingreso neto de **\$57.000.000** anuales.

ALDAMIR

ALDAMIR Edición papel Edición online Suscripción Fundación Belén 2000 Contacto

Cuenta Digital Hoy tu cuenta corriente Pyme puede ser diferente Abrela Hoy, Úsala hoy Bci

OS ORGÁNICOS NIRVA

PISOS ORGÁNICOS NIRVANA: 100% Orgánicos Y Reciclables

El Aumento De Hambruna, Desnutrición Y Enfermedades En Gaza

Jaime Abedrabo Sobre El Fallo De La Corte Internacional De Justicia

vendomática

MK SLOOK REVISTAS Y TRANSFORMA TUS ESPACIOS

¡Suscríbete! recibe gratis a tu correo nuestras tendencias

Tu nombre (obligatorio)

Tu correo electrónico (obligatorio)

Enviar

7 marzo 2024 - Sin categoría

El aumento de hambruna, desnutrición y enfermedades en Gaza

- La guerra ha desplazado al 85% de la población en medio de una grave escasez de alimentos, agua potable y medicinas, mientras que por lo menos el 60% de la infraestructura ha sido dañada o destruida, según ONU. El organismo ha fracasado en un nuevo intento de entrega de ayuda y denuncia que "el hambre ha alcanzado niveles catastróficos" en Gaza. En tanto, la Unión Europea trabaja para crear un corredor marítimo para enviar ayuda humanitaria.

NUEVAS LONGANILLAS



SELO BELÉN 2000

Un gran desafío. Este modelo de negocio comercial decidimos enfocarnos para que puedan preferir empresas que tienen este sello y así generar una sinergia en los negocios, para lo cual se entrega un porcentaje de comisión a Fundación Belén 2000 como gestión comercial.

Nos llena de satisfacción contar que esta propuesta tuvo una muy buena acogida y durante el 2023, logramos más de 40 empresas inscritas. Y en junio se realizó el lanzamiento del Sello Belén 2000 -en el Club Palestino- con la presencia de más de 200 empresarios y 4 grandes panelistas que compartieron experiencias.

En una primera instancia, hemos cerrado con 3 empresas durante diciembre.



Algunas imágenes de nuestro primer Sello Belén 2000

Unidos por los niños de Palestina

MAKLUBE FRATERNO

Cena solidaria

Este año se realizó el evento con un tono emotivo y sobrio. Se reunieron 550 personas para apoyar a los niños y niñas en Palestina que desde octubre del 2023 se han visto afectados por los continuos ataques.

Un momento muy emotivo fue la Ceremonia de la Paz, donde se encendieron velas para orar por los niños en Palestina.

Este año, gracias a todos los asistentes y dentro de un marco de guerra en Gaza y Cisjordania, pudimos duplicar la meta llegando a más de \$200.000.000, para entregar ayuda humanitaria en Palestina, sobrepasando todas nuestras expectativas.

Cabe destacar que logramos que 19 empresas se unieran a nosotros, recaudando \$43.930.000, los que están siendo utilizados para entregar diversas ayudas en Palestina.



Unidos por los niños de Palestina
MAKLUBE
FRATERNO 
Cena solidaria



Algunas imágenes de nuestra cena solidaria 2023

Voluntarios

En nuestra Fundación Belén 2000 contamos con la presencia de 45 voluntarios jóvenes, los que están en constante apoyo para realizar diversos trabajos y cuyo fin común es ayudar a los niños más vulnerables de Palestina.

Estos jóvenes ayudan en diferentes tareas como: venta de productos, celebraciones con sentido, Maklube Fraterno, entre otros.



